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① ロータリーソング（奉仕の理想）　②会長あいさつ

③ 会 務 報 告　　④ 出 席 報 告　　⑤ ニコニコBOX披露

本日の主要
プログラム

職場訪問
セイカ食品㈱　アイスクリーム工場

　ロータリー創立から１０年後、１９１５年のサンフラ
ンシスコ国際大会で「全分野の職業を対象とする
ロータリー倫理訓（道徳律）」が採択されました。そ
の翌年に１９１５－１６年度のアレン・アルバートＲＩ会
長は、ロータリーの持続的な発展のためには、会員
がロータリーとは何かを共通に理解し、一般の人へ
もロータリーを説明するための手引書が必要である
と考え、その編集作業を国際ロータリークラブ連合会
の理念・教育委員会に託しました。委員長は後に、
１９２３－２４年度ＲＩ会長となるフィラデルフィアＲＣの
ガイ・ガンデカー（Ｇｕｙ　Ｇｕｎｄａｋｅｒ）でした。この委
員会により、ロータリーの奉仕の理念とクラブ運営
のあり方を初めて体系化した手引書「Ｅｄｕｃａｔｉｏｎａｌ
Ｐａｍｐｈｌｅｔｓ　ｆｏｒ　Ｒｏｔａｒｉａｎｓ」が編集され「Ｔｈｅ
Ｒｏｔａｒｉａｎ」（１９１６年４月～７月号）に掲載されまし
た。１９１６年７月のシンシナチ国際大会では、この
手引書がクラブ管理運営のテキストとして採択・認
証されました。手引書には道徳律の全文が収録され
ており、これを機に職業奉仕の理念が定着してゆき
ました。
　ガイ・ガンデカーは、日本のロータリアンが重要
視している「決議２３－２４」採択時（１９２３年６月）の
ＲＩ会長エレクトであり、その３か月後に発生した
関東大震災に際しては、ＲＩ会長として多額の義援
金を贈りました。弁護士からレストラン経営へ転
じ、禁酒法時代（１９２０－１９３３年）にマフィアの標
的にされた業界を守るために、道徳律を基盤にした
「全米レストラン協会の職業倫理訓」を制定したこ
とでも知られています。
　「Ｔｈｅ　Ｒｏｔａｒｉａｎ」に掲載された４回シリーズの手

引書は後に一冊にまとめられ、初期ロータリーの教
典ともいえる「Ａ　Ｔａｌｋｉｎｇ　Ｋｎｏｗｌｅｄｇｅ　ｏｆ　Ｒｏｔａｒｙ」
として発刊されました。日本のロータリー草創期の
米山梅吉や福島喜三次は、原書をクラブ運営の指針
として使っていたようです。これまで、４名の日本
のロータリアンによって翻訳されています。「ロー
タリー通解」（１９７１年　小堀憲助　訳）、「ロータリー
の心得」（２００７年　田中毅ＰＤＧ　訳）、「ロ―タリー
の日常の知識」（２０１０年　三木明ＰＤＧ　訳）、「Ｇｕｙ
Ｇｕｎｄａｋｅｒから学ぶロータリー“日本人のロータリー
の原点はここにある”」（２０１５年　鈴木一作ＰＤＧ　解
説）がロータリー文庫に登録されています。
　ガイ・ガンデカーのロータリー観は多岐にわたり
ますが、その根本は、ロータリーは自分自身を、事
業を、業界を、そして社会を向上させる倫理運動で
あると解説されています。

ロ ー タ リ ー 教 典会長挨拶 川　畑　宏　二

The Rotarian（1916年４月号）／1916年シンシナチ国際
大会で採択された「A Talking Knowledge of Rotary」



　岸本会員、卓話を引き受けていただきありがとうござ
います。卓話を楽しみにしています。

　いつの間にか渡り鳥達が去り、朝、早くからうぐいす
親子に起こされる今日この頃です。庭先に黄金色の山吹
と那智の滝一面に生息しているシャガという変わった花
が一面に咲き誇っていましたのでコロナ禍の中、目の癒
しになればと入口に置いておきました。山吹はお金の貯
まる花と言われていますが、いかがですが。

　３／１５～３／３０まで、白内・緑内障のため入院をして
おりましたが無事世間が明るくなり退院しました。例会
の方は休みが続きましたが来週は職場訪問です。よろし
くお願いします。

　久しぶりに出て参りました。ロータリーのゴルフコンペ
で敢闘賞だったと聞き落ち込んで引きこもっていました。
ショックです。年度末を迎え、このままではいけないと
一念発起し出て来ました。皆様の笑顔を見てホッとし敢
闘賞の賞金を提出してニコニコします。

　昨日は女房が東京から帰って来て目下１４日間にわたる
家庭内別居に入りました。でも夫婦愛は一切変わりません
のでニコニコします。皆様、来年度もよろしくお願いします。

　玉川哲生様をはじめ中馬輝彦様各氏から多くの光栄な
る評価をいただき感謝申し上げます。皆様ありがとうご
ざいます。ニコニコです。

　岸本圭市さん、お話し楽しみにニコニコします！

〈プログラム〉
　会員卓話　
　「ハラスメントを晴らすメンタル」
　岸本　圭市　会員

◇米山奨学生世話クラブ委嘱状
　鹿児島西ロータリークラブ
◇米山奨学生カウンセラー委嘱状
　永田　健吾　会員

〈３月在籍表彰〉２名
２５年　藤安　秀一　会員
１５年　田中　藤雄　会員

〈会務報告〉
　国際大会について
　本年６月１２日～１６日に台北で開催予定だったロータ
リー国際大会を、バーチャル行事として行うことになり
ました。ご案内は改めて行います。

中  村　英  幸 君

海江田　嗣 人 君
前回の例会記録 （ 3月31日分）

「時短協力金６万円（４万円）」の考察

有  馬　戦  男 君

森  　　俊  英 君

会員　萩原　 徹

卓話メモ Ｒ3. 2.17（水）

藤  安　秀  一 君

小計17,000円　 累計448,000円
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鹿児島西ＲＣ

川  畑　宏  二 君、菊 永　昭二郎 君

市内ＲＣ例会プログラム
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■前回の例会（3月31日）の報告

次 回
予 告

4月14日（水）１２：3０～　山形屋

クラブフォーラム
（次年度への課題）

卓話要約
1．未来カレンダーは人口減少や高齢化に関する様々な書籍や
官庁のレポートをカレンダーにしたものです。自分の年齢を
書きこむと、将来がよりリアルに実感できます。ご活用くだ
さい。

2．2回目の緊急事態宣言を受けて、時短協力金6万円（4万円）
が支給されることになりました。この額は飲食店の平均的な
固定費を6万円として決められたのだろうと思われます。1
日当たり6万円の固定費の飲食店の平均年商規模は４～５千
万円程度ではないかと思われます。実際に総務省のデータか
らもそう推測されます。ところが協力金バブルなる事態が発
生しました。これは飲食店の年商はばらつきが大きく、４千
万円よりもはるかに小さい規模の飲食店が圧倒的に多いこと
から起きた現象です。平均年商を押し上げているのは少数の
飲食店が大きな売上を上げていることが要因になります。世
の中の様々なデータは平均値周辺よりもはるか小さなところ
に個数が分布しているという一例になります。時短協力金に
よって飲食店の多くが平等に救われましたが、今後はより規
模の大きな企業（飲食店で言えば毎日の固定費が６万円を大
きく上回る）への支援と組み合わさって公平な施策となりま
す。３月から公募される「事業再構築補助金」はその施策の
一環と思われます。１兆１千億円余の補助金を使って５万社
程度の大胆な事業の再構築を促す施策です。企業の持つ強み
を新たな分野で生かすいいきっかけとなるでしょう。

中  馬　輝  彦 君

山之氏　秀  行 君

会員卓話
谷口　郁代　会員

クラブフォーラム
（社会奉仕委員会）

休会

７０周年オリエンテーション

社会奉仕フォーラム


